
政務活動費管理委員会会議録（要点筆記） 

 

 日  時：令和６年８月２日（金） 

午前１１時４５分～午前１１時５１分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 澤田 勝   副委員長 國弘秀之   

 委  員 小出義一  田中嵩久  山田清一 

 

〇澤田勝委員長 

 ただいまから、政務活動費管理委員会を開催します。 

協議題１「政務活動費使用計画届出書の審査について」を議題とします。 

政務活動費使用計画届出書が１件が提出されましたので、内容について確認を行いま

す。 

案件名①、第１９回全国市議会議長会研究フォーラム in 盛岡についての確認を行い

ます。何かご発言ある方はいますか。 

 

〇田中嵩久委員 

 本来であれば、政務活動費管理委員会で政務活動費資料計画届出書について審査した

後に、フォーラムの申込を行うべきところです。フォーラムの申込期間が６月２４日（月）

～７月１２日（金）であり、委員会に政務活動費使用計画届出書を提出し、審査を受け

た後に申し込みを行うことが不可能であったため、委員会の審査を待たずに研修会の申

込みを行いました。 

 また、申込者は抽選で決定しますが、今回の案件については全員抽選に当選している

ため、届出書の変更等はありません。 

 

〇澤田勝委員長  

 他にご発言等ある方はいますか。 

【「なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

 田中嵩久委員の説明も踏まえて、この件についてご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

 ないようでしたら、「第１９回全国市議会議長会研究フォーラム in盛岡」の計画書

の内容については、修正なしとし、議長へ答申することとします。 



これについてご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

 ご異議なしと認めます。よって、この内容で答申いたします。 

 

〇澤田勝委員長  

 次に協議題２、政務活動費成果届出書の審査についてを議題とします。 

 政務活動費成果届出書が１件が提出されましたので、内容について確認を行います。 

案件名②、「オーガニックビレッジ実施市町村における取り組みとオーガニック給食につ

いて（埼玉県小川町・神奈川県相模原市）」について確認します。 

 ご発言ある方はいますか。 

 

〇田中嵩久委員 

 政務活動費使用計画書からの変更等はありません。 

 

〇澤田勝委員長 

 他にご発言ある方はいます。 

【「なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

 ないようでしたら、「オーガニックビレッジ実施市町村における取り組みとオーガニッ

ク給食について（埼玉県小川町・神奈川県相模原市）」の計画書の内容について、修正な

しとし、議長へ答申することとします。 

これにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

 ご異議なしと認めます。よって、この内容で答申いたします。 

 この件は終わります。 

 

〇澤田勝委員長 

続きまして、協議題３その他を議題とします。 

何かありましたらご発言お願いします。 

【「なし」との声あり】 

 



 

〇澤田勝委員長 

ないようですので、この件は終わります。 

以上で、政務活動費管理委員会を閉会します。 

 

閉会 午前１１時５１分 


